
我怀着梦想上路─万峰老师 

 

感谢上主的恩典，使万峰有机会参与良友圣经学院的事奉。 

 

从第一次接触说起 

我最深刻的是，当我来良友电台面试前的一天，我打开了良友电台网站，想试听一下节目。

第一个听到的良友电台节目是张道明牧师的《教会历史》。这就是万峰和良院的第一次接触。 

 

万峰在电台服侍的其中一项重要工作，就是参与了差不多 6年的《爱广播》（I radio）。其中，

我统筹访问了无数的学员，与每位同学亲身接触，感受到同学们的认真。在《爱广播》节目

中，我们也经常播报学院消息，让良友电台和良院能够藉着广播有更加紧密的连系。 

 

感谢阮一心老师和良院的邀请，让万峰在写博士论文的期间，顺带参与了良院《圣乐事工》

课程的创作。说是创作而不只是制作，是因为我心中对于圣乐事工的蓝图，不只是运营一个

诗歌班、敬拜队那么简单，而是对整个教会的音乐水平的提升，甚至藉着音乐影响信徒成为

更加相似耶稣基督的门徒。 

 

新的任務 

今天开始担任良院的监制，最大的分别是要参与很多会议；也知道老师对于同学们的认真，

并看见老师对于课程的长线规划。其实学院也在不断研究新的课程、新的手法，让信徒能够

更加容易接触到神学教育。普及化的神学教育，是我们的使命；让神学不再遥远，让神学藉

着收音机、网络送到家中，也是提升中国教会信徒整体素质的重要一步。 

 

在学习的过程之中，我知道自己最弱的地方，就是对圣经的认识。小时候深信教会已经有很

多人研究圣经，自己应该投放精力在其他方面以补不足；加上所遇见的圣经老师往往都让自

己觉得圣经很闷，因为通常这些学者说很有趣、很值得研究的东西……都挺闷的。但现在成

为良院的监制，也应该让自己恶补一下，要扎得更加稳。但同时，要将圣经用真正有趣的方

式呈现，使人觉得圣经人物面对的情况，和我们今天实际上是息息相关的。 

 

中间之路 

我怀着很多的梦想上路，因为我知道，周星驰先生说的嘛：“人没有梦想，就跟一条咸鱼没

什么分别！”但是，在有梦想之余，我仍旧要衡量自己有没有能力实践，毕竟自己每天的时

间也只有 24 小时。平衡和中间路线，就是我人生的核心理论；我相信世界就像一个钟摆，只

要某一面过火，就会用另一个极端来自动平衡。用正规的神学来说，这是圣公宗的“Via Media”

（中间之路）的信念，相信上主超越万有之上，上主的真理贯通万有，上主也彰显在万有之

中。 

 

感谢台长赵群牧师的信任，我会继续努力的！ 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http：//new.ltshk.net，或 https：//lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 


